



Hora de comienzo 17:15

Hora de Finalización 18:30

Preside la sesión el Vicepresidente Pedro Molina Ramos

Secretaria: María Teresa Pociello Marty

Asistentes

-Alcalde Don José Alberto Díaz Domínguez (Se incorpora en el último punto)

GRUPO I: Organizaciones empresariales, profesionales y entidades financieras

- Don Julián González Mora (Asociaciones empresariales).

- Don Pedro Molina Ramos (Asociaciones profesionales).

GRUPO II: Organizaciones sociales

-Doña Josefina Suarez Paz (Intersindical)

-Don Antonio Aguilar Perdomo (Titular USO)

GRUPO III: Instituciones y entidades

-Don Vicente Zapata Hernández (ULL).

-Don Francisco Barreto Rodríguez (FAV-AGUERE).

-Don Domingo Alejandro Conrado Cordero (Asociación de empresarios La Cuesta, Taco, Finca España, Los Majuelos).

-Doña María Teresa Pociello Marty (Cruz Roja).

-Don Rafael Rébolo López (Titular Instituto Astrofísica de Canarias)

-Don Fernando Bethencourt Reyes (Titular Los Sabanderos)

GRUPO IV: Grupos y formaciones políticas

-Doña María Candelaria Díaz Cazorla (CC)

-Doña Maite Esteban Reina (Unid@s Se puede)

-Don Benicio Alonso Perez (PP)

-Don Darío Gustavo Reynoso Albornoz (Ciudadanos)

-Don Antonio de la Guardia Hernández (UPD)

Asisten:

Don Antonio Pérez-Godiño Concejal de Obras e Infraestructura y Desarrollo Rural y Agrario, Ganadería y Pesca.

Marta Bárcena López Directora del Gabinete de Alcaldía.

Marta González Santa Cruz Dirección Técnica

ORDEN DEL DÍA

Orden del día:

1) Aprobación del acta de 28 de junio de 2017

Se aprueba el acta de la sesión anterior.

2) Marca De La Laguna

Pedro Molina explica la imagen corporativa de la Marca De La Laguna que representa un verode y con una teja.



Benicio Alonso comenta le cuesta leer las letras.

Antonio De La Guardia opina que habría que tener en cuenta que la utilización de muchos colores encarece la impresión.

Vicente Zapata dice que le gusta la propuesta de Logo y coincide en la conveniencia de cambiar las letras.

3) Agenda Urbana de La Laguna

Marta Bárcena informa al Pleno sobre la realización del Taller de Planificación por escenarios como una fase de la elaboración de la Agenda Urbana de La Laguna. La Directora del Gabinete solicita a los vocales que asistieron al Taller que expongan sus impresiones sobre el mismo.

Julián González indica que le resultó interesante, aunque muy extensa la presentación y muy corta la parte participativa y entiende que es más importante lo local que lo global.

Marta Bárcena interviene explicando que se ha apostado por una metodología guiada donde se proyecta La Laguna del futuro. En el taller se trabajó sobre dos ejes distintos, por un lado la identidad de La Laguna (sector primario) y por otro una Laguna más abierta a los agentes del cambio. En cuanto se tengan las conclusiones se informará de ello al Foro.

Alejandro Conrado interviene opinando que fue muy denso y que hubiese sido mejor disponer de la documentación con antelación.

Antonio De La Guardia también interviene opinando que si bien en una primera parte se suministró mucha información, cuando se trabajó en grupo resultó muy positivo sobre todo porque se buscó la heterogeneidad en la composición de los mismos.

Josefina Suarez interviene para decir que suscribe todo lo dicho y que opina que los de la empresa que lleva el proyecto son muy profesionales y aceptaron las sugerencias que hicieron los participantes.



4) Programa colaborativo para el Foro

La Directora Técnica informa que se ha procedido a la contratación de un programa para facilitar la participación y el flujo de información a los vocales del Foro y que espera que a finales de Noviembre esté preparado.

5) Modificación presupuestaria 28/2017

Pedro Molina recuerda la solicitud del Foro de modificación del Reglamento orgánico en el sentido de que el informe del Foro no paralice la tramitación de las modificaciones presupuestarias.

6) Ruegos y preguntas

Pedro Molina comenta que en el la Mesa del Plan Estratégico se está trabajando en la elaboración de una propuesta de Reglamento de Uso para la marca "De La Laguna", y que al finalizar el Pleno del Foro la Mesa se reunirá para seguir trabajando en la misma.

Se recuerda que la próxima reunión del Pleno está prevista para el 29 de noviembre.

Sin más temas se levanta la sesión a la hora más arriba indicada.

San Cristóbal de La Laguna, a fecha de aprobación del acta: 29/11/2017

El Vicepresidente,


Fdo.: Pedro Molina Ramos.

La Secretaria,


Fdo.: María Teresa Pociello Marty